

## eQ-3 PRESSEINFORMATION

Interesse an Homematic IP im Fachhandwerk steigt weiter

# Rasantes Wachstum: Homematic IP baut bundesweites Fachpartnernetzwerk auf 2.000 Installateure aus

Leer, 23. März 2020 – Homematic IP treibt seine intensive Zusammenarbeit mit Fachinstallateuren in ganz Deutschland weiter konsequent voran: Erstmals ist das Netzwerk von Homematic IP auf 2.000 Installationspartner angewachsen. Allein im vergangenen Jahr sind rund 500 neue Installationspartner hinzugekommen. Das rasante Wachstum ist ein klares Indiz für das steigende Interesse an Homematic IP im Fachhandwerk. Der Vorteil für Endkunden: Sie finden – egal in welchem Bundesland – einen Fachmann in ihrer Nähe, der Sie dabei unterstützt, ihren Traum vom smarten Zuhause mit Homematic IP zu realisieren.

Neben dem stationären Verkauf und dem Vertrieb über Online-Händler setzt Homematic IP bereits seit Anfang 2016 verstärkt auf die Zusammenarbeit mit Fachinstallateuren. Im Rahmen des Kooperationsprogramms empfehlen geschulte Elektroinstallateure ihren Kunden Produkte von Homematic IP und stellen die einfache Inbetriebnahme des Systems für den Endkunden sicher. Voraussetzung: Die Installateure müssen an einem Schulungsprogramm teilnehmen, in dem sie in die Bedienung und Programmierung der Geräte von Homematic IP eingewiesen werden. Im Anschluss daran erhalten sie ein Zertifikat, das sie als autorisierten Homematic IP Installationspartner ausweist. Die Installationspartner werden bei der Umsetzung von Kundenprojekten eng von Regionalvertriebsmitarbeitern betreut und über den Elektrofachgroßhandelspartner Sonepar Deutschland beliefert.

Homematic IP besticht durch maximale Einfachheit in der Installation, höchste Sicherheitsstandards, eine besonders geringe Fehler- und Störanfälligkeit und größtmögliche Flexibilität. Mit dem umfangreichen Angebot an Funk- und Buskomponenten, die problemlos miteinander kombiniert werden können, bietet Homematic IP für jedes Eigenheim – ob Neubau oder Bestandsgebäude – die



## eQ-3 PRESSEINFORMATION

passende Lösung. Des Weiteren ist Homematic IP die im Smart-Home-Markt einzige Produktlinie mit einer zugesicherten Verfügbarkeit bis mindestens Ende 2030 und auch darüber hinaus wird es kompatible Produkte geben.

-----

### Über eQ-3:

eQ-3 zählt zu den Innovations- und Technologieführern im Smart-Home-Markt, das heißt insbesondere im Bereich der Home-Control-Lösungen. 2019 wurde eQ-3 vom renommierten Marktforscher Berg Insight zum fünften Mal in Folge zum Marktführer in Europa gekürt. eQ-3 hat mit eigenen Marken und OEM-Produkten einen Anteil von 40 % der installierten Basis aller Whole-Home-Systeme in Europa. Mit mehr als 200 Produkttypen verfügt eQ-3 über das industrieweit breiteste Smart-Home-Angebotsportfolio und hat mehr als 36 Millionen Funklösungen in mehr als 2 Millionen Haushalte vermarktet. Design und Produktentwicklung erfolgen mit mehr als 90 Entwicklern in der Firmenzentrale in Leer. Produziert wird im eigenen Werk in Zhuhai, Südchina, das mit Bestnoten des BSCI zur Corporate Social Responsibility und den Zertifizierungen ISO 14001 und ISO 9001 für das Umwelt- und Qualitätsmanagement überzeugt. 2007 wurde die eQ-3 AG aus der seit über 40 Jahren bestehenden ELV ausgegründet. Die Unternehmensgruppe befindet sich zu 100 % in Familienbesitz.

Weitere Informationen: www.homematic-ip.com, www.eQ-3.de

-----

#### Pressekontakt:

eQ-3 AG Andre Büge +49 (491) 6008 – 626 presse@eq-3.de Maiburger Straße 29 D-26789 Leer